

具体的な活動を紹介！

🌸 ドライブスルー長寿を祝う会【拓勇東町内会】

拓勇東町内会では、昨年9月20日にドライブスルー長寿を祝う会を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響により、行事の中でも高齢者の方が集まる行事は開催が難しい状況でした。しかし、「高齢者の方々の毎年の楽しみを継続したい」「コロナ禍だからこそ地域のつながりを改めて感じてほしい」という思いから、アメリカの高校の卒業式を参考にドライブ・ウォークスルー方式による長寿を祝う会を実施しました。事前案内や参加申し込みは全て郵送で行い、時間差での来場となるよう集合時間をそれぞれ設け、参加者はあらかじめ郵送された引換券を記念品と交換し帰宅する方法で感染症対策に努めました。初の試みとなりましたが例年の倍の参加があり、コロナ禍でも開催してくれたことへの感謝の声が多く寄せられました。また、記念品として配布した『敬寿しんぶん』には町内の子どもたちから募集したお祝いメッセージを掲載し、こちらも大変喜ばれたそうです。拓勇東町内会では、他にも各種講座やハロウィン、クリスマスのイベントなどをオンラインで開催しており、今後についても状況を鑑みつつ、行事の開催についてさまざまな形を検討していくそうです。



🌸 子ども会花火大会【見山町西町内会】

見山町西町内会では、昨年10月31日に町内の公園で花火大会を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響でさまざまな町内会行事が中止となるなか、子どもたちのために何かできることはないかと、町内会と子ども会の役員が中心となり実施しました。町内の子どもと保護者が約60人参加し、100発ほどの吹き出し花火を観賞しました。その後、懐中電灯を使い、宝探し感覚でお菓子を探す企画も行いました。花火を観賞する際には間隔を空けて立ち、歓声をなるべく抑えるよう注意喚起するなど、感染症対策にもしっかりと取り組むことで、保護者の皆さんにも安心して楽しんでいただくことができました。今後も先の見通せない状況が続くとは思いますが、町内の皆さんや子どもたちの楽しめる行事を可能な限り実施できるよう取り組んでおり、冬の間には、例年行っている公園スケートリンクの造成を検討しているそうです。



苫小牧民報社提供

お住まいの町内会
を知りたい場合や
お申し込みはこちら



町内会連合会
市市民生活課
☎(32)6303

🌸 資源回収【新開明野元町町内会】

新開明野元町町内会では、昨年10月25日に新たに町内会館を建設しました。当初はプレハブを集会所として活動していましたが、平成28年に地域住民の福祉の増進と地域活動の育成を目的に、会館建設プロジェクトを立ち上げました。建設資金確保の中で、資源回収が会館建設の非常に大きな原動力になりました。町内地域の回収をはじめ他地域の店舗への直接回収も毎日欠かさず行い、みんなで目標に向かうことで士気が高まってきました。地域の親睦をより深めるため、会館建設後も資源回収の活動を継続していくそうです。

